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企
家班是企管系，甚至是整個商學院重

要的招牌班，給人最深刻的印象就

是：企家班的凝聚力非常強，同學間感情好

到完全沒有隔閡、互相信任。

師生情誼超麻吉，發揮戰力有默契

暑假時我去了一趟中國大陸，發現企家班

對系上的認同與向心力很高。另外，企家班

與碩士班的互動深厚情感也令我印象極深。

在上海，企管系校友會幹部都有來，王坤山

會長是企家班第十二屆，他在讀書時認識的

碩士班同學剛好也在上海，就成為校友會秘

書長。我發現他們兩位默契、感情

都很好。我也蠻感動企家班學

長都很照顧學弟妹，像一個大

家庭。

今年八月，我接下企管系系

主任的重責大任，我的迫切任務

是希望讓企家班的老闆們去協

助年輕的碩士班學生發

展得更好，有更緊密

銜接，例如，讓他

們與企家班一起上

課，從以往個別課

程成為系裡制度化

設計，形成政大

碩士班的特色。

樂於終生學習，分享傳承經驗

今年企家班第三十屆招生，錄取的學員三

分之一是第二代，更特別的是有一半以上都

已經有博碩士學位，尤其許多已有國內外管

理學位。為什麼還會來這裡？很明顯的，已

不是為了學位，而是為著這一個重要的平

台。企家班特有的凝聚力，是可以成為一個

人事業發展的重要夥伴及資源，不管是傳

承、大家樂於學習的價值觀以及同學間的情

誼，都可以終身持續地發展。

對於企家班校友們，政大企管系如果可以

成為陪伴他們終生學習、提供成長的單位，

有個機制可以讓校友們回來再充電其實蠻

好，這也是系上會思考的重點。

企家班三十而立，我祝福兩樣精

神能繼續傳承下去：

1.持續學習，樂於學習

2.勇於分享，傳承經驗

蔡維奇主任 ( 2010～     )
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